

+ Trabajadoras sociales los denuncian y por ellos son hostigadas

GUAYMAS, Son., 3 de abril de 2024.- Personal de apoyo en la tarea social que cumple aquí la “Casa Franciscana”, denunció acoso de militares contra migrantes a los que la institución brinda ayuda humanitaria.

Elementos del Ejército Mexicano en uniformes de campaña y con fusiles de asalto, estarían abusando de su fuerza al actuar fuera de sus atribuciones, “maltratando a nuestros hermanos migrantes”, resalta la denuncia pública divulgada en un video.

El personal de esta institución de origen religioso subió a sus redes su señalamiento de que el Ejército "caza" a migrantes en el sector Kilómetro 2, en los alrededores de la estación del ferrocarril en Empalme, hasta donde el grupo usualmente lleva comida y agua a quienes intentan llegar por esta ruta hacia los Estados Unidos en el tren carguero.

Entregaba comida cuando los militares llegaron. Los migrantes, donde había mujeres y niños, corrieron, intentando evadir a la fuerza armada que los acosa, como también lo hacen, denunciaron, elementos de la Guardia Nacional, para despojarlos de dinero y otras pertenencias.

Al carecer de voz, pidieron al personal de apoyo humanitario que los atendía, hacer saber que solo quieren llegar a su destino y buscar una vida lejos de los problemas que viven en sus lugares de origen, por lo que suplicaron la intervención del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ya hay denuncias previas de esta situación de abuso contra migrantes, hechas por el director de la institución, fray Martín Ibarra, quien pedía como ahora lo hace el personal, la sensibilidad del gobierno mexicano ante un problema creciente que afecta a 200 millones de personas en el mundo.

Militares acosan a migrantes en Empalme

Escrito por Muralsonoreense.com
Miércoles 03 de Abril de 2024 22:12

Hoy por la denuncia, las trabajadoras sociales son hostigadas y hasta se escuchan posibles amenazas en los videos difundidos.